



*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Arnold «Noldi» Manz-Schnyder

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Christhard Birkner für den persönlich gestalteten Trauergottesdienst;
- Frau Dr. Diana De Duonni für die jahrelange ärztliche Betreuung;
- Herrn Dr. Ulf Petrusch und den Pflegerinnen der Onkoviva für die liebevolle Betreuung in den letzten Monaten;
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der medizinischen Abteilung E4 sowie der Palliativabteilung des Spitals Bülach für die aufopfernde Pflege in den letzten Wochen und Tagen;
- für die Blumen und Geldspenden;
- für die vielen Umarmungen, die tröstenden Worte und die persönlichen Karten, die uns viel Kraft gaben;
- allen, die Noldi auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wir werden ihn immer in unserem Herzen behalten.

Glattfelden, im Mai 2016

Die Trauerfamilie